

京都府議会では、新型コロナウイルス感染症対策にかかる28億900万円の補正予算を全会一致で可決するとともに、「新型コロナウイルス感染症対策の迅速かつ総合的な取組を求める決議」及び「新型コロナウイルス感染症対策に関する意見書」を全会一致で可決しました。



自民党議員団のきもの振興議員連盟は、京都の和装文化振興の一助となるよう議場における着物の着用を全議員、知事をはじめ府の幹部職員にも呼びかけ、代表質問の2日間、「きもの議会」を開催いたしました。

- 京都府の今後の森林整備のあり方に関する勉強会
- 豊かな森を育てる府民税についての意見交換会
- 京都府地域創生戦略にかかる意見交換会

### 来年度当初予算の内示に向けた要望活動

2月14日、自民党議員団の近藤永太郎団長をはじめとする代表団が、府民の安心・安全の向上や府域の均衡ある発展に資する道路・河川等の整備推進について緊急要望を行いました。



国交省の東川直正技術審議官に要望書を提出

- 国道429号櫻峠バイパスの新規補助事業採択について
- 新名神開通アクセス道路に係る予算確保について
- 京都縦貫自動車道の4車線化について
- 国道24号城陽井手木津川バイパスの事業推進について
- 由良川水系の治水対策の促進について
- 桂川の治水対策の推進について
- 雨水対策(いしは呑龍トンネル南幹線整備)の推進に係る予算確保について
- 洛南浄化センターの施設増強に係る予算確保について

主な重点要望事項

### 令和2年度当初予算・令和元年度2月補正予算(14か月予算)の概要

総額 9,155億3,500万円 令和2年度当初予算 9,018億5,300万円  
令和元年度2月補正予算 136億8,200万円

- 1. 子育て環境日本一の京都づくり**
    - ◆子育てにやさしいまちづくり事業費 1億円
    - ◆園児等交通安全緊急対策事業費 1億4,000万円
    - ◆多胎妊婦健康診査支援事業費 500万円
    - ◆私立高等学校あんしん修学支援事業費 29億5,200万円
  - 2. 全ての府民が活躍する社会づくり**
    - ◆京のスポーツスタジアム夢づくり事業費 2,800万円
    - ◆スポーツ拠点施設充実費 2億1,000万円
    - ◆プラスチックスマートきょうと推進事業費 7,000万円
    - ◆就職氷河期世代雇用支援総合対策事業費 1億1,300万円
  - 3. 文化首都・京都からの文化振興**
    - ◆京都作家マーケット開拓支援事業費 2億円
    - ◆文化財保存活用支援事業費 1億6,900万円
    - ◆新行政棟・文化庁移転施設整備費 19億8,000万円
  - 4. 新産業創造・成長**
    - ◆起業するなら京都・プロジェクト推進事業費 3億1,000万円
    - ◆「食の京都」推進事業費 1億1,100万円
    - ◆宇治茶ブランド世界発信事業費 1,400万円
  - 5. 府民の安心・安全レベルアップ**
    - ◆防災・減災、安心・安全基盤の整備 832億7,300万円
    - ◆救急・医療ほっとライン事業費 4,800万円
    - ◆医科大学附属病院医療環境向上整備費 6億2,000万円
  - 6. 地域における生活・交流基盤の整備**
    - ◆京都舞鶴港日本海側拠点機能推進費 2億5,800万円
    - ◆JR奈良線緑線化・高速化整備事業費 22億5,300万円
- 予算特別委員会の小委員会において部局別に予算の審査を行い、各委員から述べられた主な指摘、要望等を「意見・提言」として取りまとめ、田中英夫議長から西園隆俊知事に提出しました。

2月定例会での質問項目の一部抜粋です。\*京都府議会のHP (<http://www.pref.kyoto.jp/gikai/index.html>) で録画中継をご覧になることができます。

2月定例会 代表質問

### 「令和2年度当初予算案」、「府市協調」、「働き方改革と中小企業政策」、「AI・デジタル人材育成」について

○「令和2年度当初予算案及び元年度2月補正予算案」については、京都府総合計画の実現に向けた発射台となる重要な予算であり将来に希望の持てる新しい府政への力強い第一歩を感じさせるもの高く評価する。○「府市協調」について、京都市域と他地域との連携など、広域的取組による地域の活性化を図る視点が重要。○「働き方改革と中小企業政策」について、中小企業が景気悪化に加え、生産性向上が進まない中で、採算性の悪化も懸念され、中小零細企業へのきめ細かな支援策が必要。○「府立の大学におけるAI・デジタル人材の育成」について、AI人材不足が地域の発展を阻害していると言われる中、AI・デジタル人材の確保が急務で、府立の大学にはAI・デジタル人材の育成が求められている。



南区 秋田 公 司

### 京都縦貫道は早期に完全4車線化を！北中部で新たな工場用地を創出すべき府北部に府立医大病院と同等の病院を

①京都縦貫道のNEXCO移管 令和5年4月の移管により、料金をより安く便利に！丹波IC以北の4車線化の早期実現も求める。  
②府北中部における新たな工場用地の創出 現在、府内地区では工場用地が不足している。早く新しい工場用地を創出し、企業誘致を。  
③林業振興、府内産木材の生産増進 来年度、期限を迎える「京都府豊かな森を育てる府民税」を継続し、さらなる森林整備を！  
④相模原地区等への対策 放棄地対策に国の法整備と府の対策を。  
⑤府北部にも府立医大病院と同等の総合医療施設の整備を！  
⑥「教育移住」の推進 自然豊かな環境で子育てしたいとむむむ方を対象に移住相談窓口をつくり、知事部局と府教委が連携して、人口減少地域に子どもを増やす工夫を！学校を守り、地域を守れ！



綴部市 四方源 太郎

### ①これからの地球温暖化対策②5G対策③竹産業の振興と放置竹林対策④イルミネーション事業推進

①知事は、府内において温室効果ガス排出量の2050年実質ゼロを目指すことを表明された。その実現に向け、これまでの取組の成果と課題も踏まえ、具体的な取組を。②5G普及によって都市と地方の格差解消や課題解決が期待される。京都府が基礎自治体間の格差や体力差が均衡されるよう支援すべき。その基盤局として信号機の柱を貸し出し、賃料分を道路交通等の整備に当ててもらうことを提案する。③放置竹林対策は竹産業振興と表裏一体で取組むべき。竹林整備の担い手の講座、竹材の農業利用や土木利用、竹炭加工品の実用化など積極果敢に取組むべき。④イルミネーション事業主体を、府、各市町、民間事業者で構成する実行委員会組織とし、府が主導してオール京都・関西のワンチームにて事業効果を高められる運営にすべき。



向日市 磯野 勝

2月定例会 一般質問

### 子育て環境日本一へ向けた取組について災害時の住民避難「逃げ遅れゼロプロジェクト」について

○西協府の重要課題である「子育て環境日本一の実現」について、市町村や関係団体との連携、府内各地の取組の展開について見解を求め、子育て環境日本一の事業は短期間で成果が出るものではなく、新しい総合計画に基づきしっかりと取り組まれるよう要望しました。○豪雨時に避難勧告、避難指示が発せられても、避難される方は非常に少ないと。府が災害検証を経て策定した「逃げ遅れゼロプロジェクト」の取組について見解を求め、災害時に住民が躊躇なく避難できるよう取組の推進を要望しました。



伏見区 前波 健 史

### ①地域医療の現状と課題について②大学等高等教育機関との連携による地域振興について

①厚労省が突然公表した福知山市民病院大江分院はじめ公立・公的病院の再編議論の現状と今後の見通しは。京都府医師確保計画の推進と身近な医療や診療所に対する医師確保についての考えは。医療や介護の現場を支える看護職員の充足率と今後の見通し、地域備前や領域別の状況、人材確保対策は。②情報学部が新設される福知山公立大学と京都府との包括協定の進捗状況と新たな連携計画は。総合学科では全国初の地域創生科が誕生する大江高校はじめ府北部の府立高校と公立大学、京都工芸繊維大学との連携の充実・強化は。



福知山市 家 元 優

### 全ての人が安心して住み続けられる京都府、地場産業振興で活気のある京都府をめざして。

○洛南病院建替事業について 医療監査法に基づく入院医療の取組については丁寧な説明と誠実な対応で地域にしっかりと理解を得た上での検討を。  
○地場産業が連携したビジネス創出について 消費者ニーズが変化の中で、京都府を支援してこられた地場産業が今後も活躍いただけるよう、連携による新ビジネス創出を。  
○宇治茶振興について 「玉虎」販売による宇治茶振興と中国商標冒認への対策強化を。



宇治市・久世郡 藤山 裕 紀子

予算特別委員会 総括質疑

### 新型コロナウイルスの感染拡大する中で、京都府民の安心・安全を守りつつどう京都府総合計画を実現するのか？

- 1. 新型コロナウイルス感染症について**
  - ・感染拡大が生じた際、医療提供体制が急務と考えるが対応は？
  - ・身近な存在である保健所の役割を要。役割を果たしているか？
- 2. 令和2年度の当初予算案について**
  - ・総合計画の実現に向け、府と市町村や市町村間の連携は？
  - ・「子育て環境日本一」の代表施策づくりの考え、意気込みは？
- 3. 安心・安全を守る京都府警察について**
  - ・犯罪や交通事故から、どのように子どもたちを守るのか？
  - ・昨年の不祥事を受け、来年度に向けた決意は？
- 4. 薬局・病院について**
  - ・適切な医薬分業及びかかりつけ薬局機能の強化・普及は？



長岡京市・乙訓郡 能勢 昌 博

### ①教育分野での新型コロナウイルス感染症への対応 ②小学校における英語教育の全面実施に向けた取組

①学校の臨時休業に伴う、福祉サービス利用などの小学生や特別支援学級の「居場所作り」に対する取組の状況を伺う。また、学校の休業期間中により生じた学習面での影響について伺いたい。特に中学・高校では、課程の修了、単位認定などをどうするか、子どもたちの学習面での影響とその解消についての対応を伺う。  
②子どもたちの英語によるコミュニケーション能力の向上について、その取組を再度伺う。今回の小学校における英語教育の全面実施、つまり、小学校における外国語教育についての学習指導要領改訂の移行期間である令和2年となった今、全面実施に向けた取組の準備状況を伺う。また、「次世代型小・中・高連携外国語教育推進事業費」の具体的な内容はどのようなものか、狙いや目指す成果を伺う。



北区 岸本 裕 一

### ①新型コロナウイルスへの経済対策を②「食の京都」は府全体に経済効果を③丹後に最善の教育環境を

①新型コロナウイルスの経済に与える影響は、観光産業を中心に影響業種が拡大、先行きの見通しが非常に不安定である。府下の経済団体と連携を密にし、的確な経済対策、国への要望を。  
②観光を幅広い産業の土台となる総合政策として位置付け、府域横断かつ分野横断の取組を部局が緊密に連携し推進することで府域全体に経済効果がいきわたるような取組に。「旬」を捉えた情報発信の戦略、「食の京都」を統一コンセプトにし、店舗・流通・生産者、地域全体がチームとなって盛り上げる体制構築を。  
③丹後地域で高校の学習舎制が始まる。「地域創生教育推進プログラム」により一層推進するための体制の構築、学習舎の移動に対する取組を行うなど、丹後の子どもたちに最善の教育環境を。



宮津市・与謝郡 中島 武 文

皆様の声を府政に届けるため、30名全力で頑張っています!!

私たちに、ご意見・ご要望をお聞かせください。

